

# DER NEUBAU DER FIRMA FRANZ MENSCH

Das Handelsunternehmen hat große Pläne in Buchloe



Spatenstich war bereits im Juni. Mittlerweile sind die Bauarbeiten in vollem Gange.

Foto: Franz Mensch GmbH

**Bereits am 3. Juni fand vor rund 200 Besuchern der symbolische erste Spatenstich der Firma Franz Mensch statt. In der neugebauten Werner-von-Siemens-Straße wurde der Startschuss für das 21 Millionen Euro teure Bauprojekt gegeben. Der Betrieb im neuen Firmengebäude soll voraussichtlich im Frühjahr 2017 aufgenommen werden.**

Die Franz Mensch GmbH hat große Pläne in Buchloe: Das Handelsunternehmen will bereits bis 2018 an seinem neuen Standort 20 zusätzliche Arbeitsplätze schaffen. Zudem soll der Umsatz von momentan 40 Millionen Euro auf mehr als 100 Millionen Euro angekurbelt werden – und das bis 2020.

Das Familienunternehmen wurde 1972 gegründet und ist in den letzten Jahren extrem gewachsen und damit in Eresing im Landkreis Landsberg räumlich längst an seine Grenzen gestoßen. Um der steigenden Nachfrage der Kunden auch in Zukunft gerecht zu werden und sich auch weiterhin als verlässlicher Partner präsentieren zu

können, muss expandiert werden.

Die Grundstücksfläche misst 50 000 Quadratmeter. Im Mittelpunkt steht die 25 Meter hohe Lagerhalle, die rund 11 000 Quadratmeter umfasst. „So hoch ist in Buchloe bisher nur der Kirchturm“, kommentierte Bürgermeister Josef Schweinberger schmunzelnd das Bauvorhaben des Handelsunternehmens. Hinzu kommt ein großes Bürogebäude, das ca. 2 800 Quadratmeter einnimmt. In einem zweiten geplanten Bauabschnitt ist eine Erweiterung des Lagers um 7 000 Quadratmeter und der Verwaltung um 1 500 Quadratmeter geplant.

Das starke Wachstum bringt Tag für Tag neue Herausforderungen im Bereich Personal mit sich. Neben einem großen Ausbildungsangebot investiert das Unternehmen über die eigene Franz Mensch Akademie in vielfältige interne und externe Entwicklungs- und Fördermaßnahmen. „Wir suchen immer wieder engagierte Mitarbeiter und Auszubildende, die Spaß am Erfolg haben und sich gerne einbringen“, so die Geschäftsleitung Achim und Axel Theiler.